

Grüße aus Schilda

Skurrile Fundstücke seltsamer Verkehrszeichen.

Senden Sie Ihre Bilder per E-Mail an: autotouring.redaktion@oeamtc.at



Gefahr im Verzug. Freistadt (OÖ): Vorsicht! An der B38 experimentiert man jetzt im Zuge der Sanierung auch mit Wurfspießen.
Foto: Walter Mittermuehler



Guter Rat. Halle an der Saale (D): Weiterfahren trotz des Fahrverbots auf den nächsten zehn Kilometern bitte nur langsam auf dem Gehsteig.
Foto: Dr. Markus Kraus



Rad-Rat. Dornbirn (Vbg.): Wer ab hier mit dem Fahrrad weiterfahren möchte, sollte zumindest einen Pizzakarton dabei haben.
Foto: Hans-Dieter Claeßens



Sportlich. Horitschon (Burgenland): Schild veraltet (wegen des „km“) und daher ungültig – aber mit Hinweis auf Renn-Traktoren.
Foto: Matthias Stippel



Sparmaßnahme? Wolfsberg (Ktn.): Wie überall werden die Budgets gekürzt. Für einige Zeit schien es, auch bei neuen Zebrastreifen.
Foto: Reinhold Duscher



Meterware. Kreta (GR): Hier möchte man ganz sicher gehen, dass wirklich jeder Meter Straße an der Baustelle korrekt beschildert ist.
Foto: Nina Pliberschnig